
 

Soz. Pädagogin Gudehus beantwortet die ihr zum Jahresbericht gestellten Fragen. 

 

Der Aktivspielplatz in Middelsfähr ist soweit hergerichtet, dass hier kurzfristig Angebote 

stattfinden können. Leider konnten während der Wintermonate dort keine Aktivitäten angeboten 

werden, da die Wasserversorgung nicht frostsicher ist. 

 

StD Müller sagt zu, dass hier in 2019 Abhilfe geschaffen wird. 

 

RM Striegl stellt Anfragen zum Angebot für Jugendliche anderer Stadtteile, auch in 

Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen. 

 

Hier berichtet Soz. Pädagogin Gudehus, dass bereits ein Sport-Aktiv-Tag in Zusammenarbeit mit 

den Vereinen stattgefunden hat. 

 

Bezüglich des Angebotes in anderen Stadtteilen sind erste Gespräche geführt worden, hier fehlen 

jedoch feste Räumlichkeiten. Middelsfähr/Roffhausen ist durch den Aktivspielplatz eingebunden, 

Sillenstede/Grafschaft ist in der Planung. 

 

GM Just vermisst im Bericht Zahlen zu den Teilnehmern, Frequentierung, Annahme der Angebote 

und ähnliches. 

 

Soz. Pädagogin Gudehus sichert die Zahlen zum nächsten Berichtszeitraum zu und merkt an, dass 

sie erst seit September 2018 in der Einrichtung tätig ist. 

 

Sie berichtet darüber, dass 120 Kinder mit Eltern an der Halloween-Veranstaltung teilgenommen 

haben und zur Fußballnacht 6-8 Mannschaften angemeldet waren und somit ca. 100 Personen 

bei dieser Veranstaltung waren. 

 

Mit der IGS sind im Bereich der AGs gemeinsame Aktivitäten geplant. Unter anderem soll hier 

zukünftig angeboten werden. Hier konnte die Familien-Hebamme Landkreises als Dozentin 

angeworben werden. In einem Gespräch mit dem zuständigen Lehrer wurde dem 

Lehrerkollegium der IGS angeboten, bei Bedarf sich Hilfe bei den Mitarbeitern im ZefKJF zu holen. 

 



Bezüglich der Frage von RM Masemann betreffend des Außenbereichs des Pferdestalls berichtet 

sie, dass hier ein Spielgerät für den Kleinkinderbereich in Zusammenarbeit mit dem Förderverein 

angeschafft und aufgestellt werden konnte. 

 

Um alle Wünsche zu erfüllen, würden Mittel in Höhe von ca. 35.000,00 Euro benötigt. Hier sind 

Aktivitäten geplant, um Sponsoren und Spender zu werben, z. B. beim Jever-Fun-Lauf oder 

Wiehnachtsmarkt bi de Kark. 

 

BM Böhling bedankt sich für das Engagement und bittet um Prüfung, ob hier überplanmäßige 

Gelder zur Verfügung gestellt werden können. 

 

RM Sudholz stimmt diesem Vorschlag zu und bittet darum, dass zukünftig die Jugendlichen und 

Jugendsprecher in das politische Geschehen in Schortens eingebunden und an die Politik 

herangeführt werden. 

 

Soz. Pädagogin Gudehus berichtet an dieser Stelle über das mit BM Böhling, StD Müller, den 

Jugendsprechern und ihr geführte Gespräch. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


